

Ditandai Pengibaran Bendera Merah Putih, Kepala KSOPP Pimpin Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan ke-79

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 17, 2024 - 11:49



TOBA-Peringati detik-detik Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun, Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba bersama PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba dan instansi yang terkait menggelar upacara pengibaran bendera "Sang Merah Putih" di palabuhan Ajibata, Sabtu 17 Agustus 2024

Upacara peringatan HUT Republik Indonesia Ke-79 dipimpin langsung oleh Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata yang bertindak sebagai inspektur upacara, sedangkan komandan upacara dipercayakan kepada Muhammad Daffa, A.Md.Tra dan perwira upacara Carter Putera Keadilan Panggabean, SH

Sementara pembawa acara dipercaya kepada Putri Sonia, A.Md.Tra dan pengibar Bendera diemban Catur Bambang Yudhoyono, A.Md.T, Istiana Azzahra, A.Md.Tra dan Hakim Junizar Hidayat, A.Md.Tra dan pembawa teks pancasila & proklamasi Denny Yudianto, A.Md.Tra, Pembukaan UUD 1945 M. Naufal Ario Sandy, A.Md.Tra (Pembukaan UUD 1945)

Menteri Perhubungan Ir. Budi Karya Sumadi dalam pidatonya yang dibacakan oleh Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata menyampaikan, bahwa semangat perjuangan para pemimpin terdahulu perlu dilanjutkan oleh para penerus generasi muda bangsa Indonesia.

"Kita sebagai penerus bangsa Indonesia saat ini jangan menyia-nyiaikan perjuangan para pahlawan pendahulu kita dan dalam merayakan kemerdekaan Indonesia. Mari sama-sama mengamalkan nilai-nilai integritas, etos kerja, dan gotong-royong dalam bekerja," Kata Rijaya Simarmata mewakili Menteri Perhubungan Ir. Budi Karya Sumadi

Budi Karya Sumadi juga menyampaikan, Peringatan hari kemerdekaan RI ke-79 merupakan waktu yang tepat bagi kita untuk melakukan refleksi makna perjuangan sesungguhnya. Melalui kerja keras serta kolaborasi semua pihak, sampai dengan saat ini sudah banyak lompatan besar yang kita hasilkan sebagai bangsa yang merdeka.

"Khususnya tahun 2024 ini merupakan tahun yang sangat penting bagi seluruh bangsa Indonesia karena tahun ini merupakan berakhirnya periode pelaksanaan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional 2005-2024 sekaligus Rencana Pembangunan Jangka Menengah 2020-2024 dan secara konsisten Kementerian Perhubungan telah melaksanakan arahan Presiden dalam pengembangan dan pembangunan infrastruktur transportasi yang dapat menghubungkan antar kawasan dan antar wilayah.

Dalam dua periode RPJMN sejak tahun 2015 hingga 2024, Kementerian Perhubungan Republik Indonesia telah menuntaskan pembangunan 45 Proyek Strategis Nasional. Salah satunya penyelenggaraan Angkutan tol laut yang bertujuan untuk menekan disparitas harga, sampai dengan saat ini telah memiliki 39 rute dan 41 rute pelabuhan yang saling terhubung serta lebih dari 40 rute jembatan udara di seluruh Indonesia.

Meski secara global beberapa tahun belakangan ini dunia menghadapi tantangan luar biasa, namun kita patut bangga karena sektor transportasi telah turut berkontribusi memastikan agenda pembangunan berjalan dengan baik, menjaga kelancaran distribusi logistik, memudahkan masyarakat untuk bermobilitas sehingga mendorong kesejahteraan kehidupan masyarakat.

Pencapaian sektor transportasi tidak sedikit Kementerian Perhubungan telah mampu menunjukkan baktinya kepada negeri dengan mewujudkan penyelenggaraan angkutan umum yang baik. Kita mengetahui bersama bahwa angkutan publik berperan besar dalam membuka keterisolasian wilayah, membuka aksesibilitas dan mobilitas masyarakat,

Bagi masyarakat Indonesia yang beraktivitas di perkotaan, Kementerian Perhubungan telah mewujudkan baktinya kepada nusa dan bangsa melalui ketersediaan alternatif layanan angkutan umum massal modern terintegrasi. Angkutan perkotaan saat ini memberikan nilai-nilai efisiensi, kenyamanan dan kepeduliannya terhadap keberlanjutan lingkungan seperti,"sebut Dr. Ir. Budi Karya Sumadi

Hadir mengikuti upacara peringatan HUT Republik Indonesia Ke-79 diantara, General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba Fauzie Akhmad, Koordinator Basarnas Danau Toba Hisar Turnip, Menajemen PT Regal Springs Indonesia Jahar Gultom, Perwakilan Dinas Samosir, Simalungun, PT Gunung Hijau Megah (GHM) dan para OPS se Kawasan Danau Toba. (Karmel)